

みどりの風

令和2年12月21日発行
鹿沼市立みどりが丘小学校
TEL 0289-65-4844



目指す児童像 **かしこい子 やさしい子 たくましい子**
目指す学校像 **みんなで とんときも りかいしあえる学校**



【学校ホームページ】

12月 寒さがひとしお身にしみる頃となりました。しかし、子供たちは、寒さなど関係なしと言わんばかりに、休み時間は外に出て元気いっぱい遊んでいます。まさに“子供は風の子”です。2学期が終了します。今学期は「感動を伝えよう」をテーマに進めてきましたが、みどりが丘小学校の子供たちはそれを見事にやってのけ、自信に満ちた輝く姿となって表れていました。

「豊かな学び」が、子供たちの自信と意欲あふれる姿となって…



【1年球根植え(6年生と)】



【2年いもほり】



【3年スーパーマーケット見学】



【4年図工 彫刻刀を使って】



【5年家庭科 ミシン縫い】



【6年総合 地域清掃】



【みどりっ子班共遊】



【KLV参画授業(1年クリスマス会)】

自分とのたたかいに全力を尽くして！ 持久走大会 11/19(木)

小春日和のもと、校内持久走大会を実施しました。“勇往邁進”児童は、各々の目標を抱きながら、ゴールに向かって力の限り精一杯走り切りました。最後まで諦めることなく、歯を食いしばって頑張る姿に、見ている私たちは、胸が熱くなり、たくさんの感動をもらいました。

持久走大会のテーマは、「自分とのたたかい！そして、心からのエール！」でした。途中、呼吸が苦しくなり、後半は足が重く辛そうでしたが、それに耐えた子供たちは、頑張ることの尊さを体得することができたことと思います。また、校庭には、「頑張れ～、頑張れ～！」と心からの声援が響き渡り、走る児童を後押ししてくれました。頑張る友を応援する優しさがあふれた大会でもありました。

お忙しい中、子供たちの勇姿に応援をくださった皆様、本当にありがとうございました。



6年 鮎田 悠真さん

1位をとることを目指して、一回一回の練習を精一杯頑張りました。また、家の周りを走るなど、自ら練習に励みました。辛いことを乗り越えて頑張ったからこそ、1位を獲得できたのだと嬉しく思います。

6年 小川 優愛さん

昨年の持久走大会は、途中でリタイアしてしまい、とても悔しい思いをしました。だからこそ、今年は1位をとりたいという強い思いがあり、全力で練習に取り組みました。その練習の成果が表れて良かったです。

ホームページのアクセス数が**24万件**を超えています！たくさんの方に御覧いただいていることを嬉しく思います。12/18～1/11は、鹿沼市小中学校ホームページのリニューアルのため更新できません。御了承ください。

協力することの大切さを実感！ ～6年生が福島県へ1泊2日の修学旅行～

11/24～11/25 6年生が福島県へ修学旅行に行きました。今年度は日程や方面の変更がありましたが、全員が全ての活動に元気に参加できたことが何よりだったと思います。

1日目は会津若松に向かい、鶴ヶ城を見学。その後、グループに分かれて七日町通りを散策しました。野口英世青春館や新選組記念館など、地図を片手に目的地をさがし、協力して行動する姿は、さすが6年生だなと感心しました。

2日目は、会津藩の藩校だった日新館を見学した後、いわき市に向かいました。東北最大級の楽しく学べる体験型水族館で、たくさんの海の生き物を見学して楽しみました。

この2日間を通して、子供たちは、協力することの大切さや一緒に楽しむ友達の貴重な存在、そして、歴史を刻む建造物の素晴らしさを肌で感じることができたことと思います。



修学旅行実行委員長 **渡邊みゆさん**

一生思い出に残る楽しい修学旅行になりました。特に、時間を守りながらグループ活動をしたり、ホテルで部屋のみんなど遊んだりしたことが楽しかったです。実行委員長は大変だったけれど、6年全体の前で話をしたり、実行委員をまとめたりして、とてもやり甲斐がありました。責任を果たすことができ、務めてよかったです。

自由参観 お世話になりました。

12/2(水) 授業参観を今年度初めて実施しました。子供たちは、いつも増して積極的に発表したり、友達の意見をよく聞いて考えたりして、頑張っている姿を見てもらうことができたようです。保護者の感想をいくつか御紹介します。



- ・常日頃、「学校は楽しい。」と子供が言っていました。お友達とふれあう姿や先生の分かりやすい授業の様子を見て、今、本当に学校が楽しいんだと分かりました。
- ・1年生から今までの成長に感動しました。積極的に授業に参加する姿、友達とのコミュニケーションなど、普段見られない姿に学校生活の大切さを感じました。
- ・楽しそうに授業を受けている姿や一生懸命に考える姿、お友達と相談する姿が、生き生きとしてとても良かったです。クラスの温かな雰囲気が伝わってきました。

書道展中止のお知らせ

例年1月末に実施している上都賀地区書道展は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、展覧会を中止にすることです。審査は実施し、その結果は学校に連絡が入ります。御了承ください。



ゲームのやり過ぎが気になります！

子供たちの何気ない会話を聞いていると、ゲームのやり過ぎではないかと思うことがあります。そこで、ゲームについてのアンケートを全校生にとってみました。

学年が上がるにつれてゲームをする時間が長くなり、6年生では、3時間以上(平日、休日共に)やると答えた児童が、3割強もいました。平日は、睡眠不足になることも心配です。

ゲームのやり過ぎは、睡眠不足や視力の低下につながるだけでなく、何もやる気にならない、家から出られない(ひきこもり)など、子供の心身に深刻な影響を及ぼす危険性があります。

また、オンラインゲームによる交友関係のトラブルも生じています。1日のうちゲームをしてもよい時間を決める、ゲームは宿題をした後にするなど、ゲームに関する家庭のルールを話し合って決め、それを守るように指導しています。

数字は %	家でゲームをしている。		ゲームの時間を決めている。		オンラインゲームをしている。	
	はい	いいえ	はい	いいえ	はい	いいえ
1年	65	35	82	18	39	61
2年	44	56	79	21	30	70
3年	68	32	61	39	50	50
4年	76	24	65	35	62	38
5年	82	18	75	25	53	47
6年	84	16	59	41	75	25

これまでの活動が認められました！

～ 令和2年度 栃木県学校給食優良学校 受賞 ～

本校が令和2年度 栃木県優良学校として、栃木県教育委員会から表彰を受けました。これは、食事内容の多様化を図り、豊かで魅力ある学校給食の実施を通して、学校給食の目標達成と、食に関する指導の充実に努めている学校を表彰するものです。



昨年度、本校は、県の「つなげる食育チャレンジ推進事業」に取り組みました。その積極的な取組によって、家庭・地域との連携がさらに強化され、朝食の摂取率向上や内容の充実など、児童及び保護者の意識・行動の変容に大きくつながったことが高く評価されました。とても名誉な賞をいただき、誇りに思います。